

CLUBES

RCD Espanyol: Chen Yansheng inyecta otros 20 millones en el club

El presidente del equipo blanquiazul realiza una nueva aportación de capital en el club en forma de préstamos para asegurarle liquidez ante la crisis del coronavirus.

Palco23

18 feb 2021 - 12:49



Chen Yansheng sale al rescate del RCD Espanyol. El presidente de la entidad ha concedido una serie de préstamos al club por importe total de 20 millones de euros, con los que garantizar la tesorería de la entidad, según ha adelantado *La Grada* y han confirmado fuentes cercanas al club.

Debido a la pandemia del Covid-19 y al descenso a Segunda División, el Espanyol ha visto disminuir sus ingresos notablemente de una temporada a otra, pasando de 132 millones a 72,6 millones de euros, tal y como aprobó el club en junta de accionistas el pasado diciembre.

“Mi compromiso es mayor si cabe en este momento de dificultad”, anunció en la junta de accionistas el propio Chen Yansheng. “Asumo la responsabilidad de devolver el club a Primera”, añadió.

El RCD Espanyol asegura su liquidez ante la crisis del coronavirus

Sin público en las gradas, con una disminución de los ingresos por *merchandising* y el menor retorno para los patrocinadores, el club ha tenido que adaptarse a las nuevas circunstancias reduciendo costes, pero sin poder evitar las tensiones de tesorería.

Para hacer frente a estas tensiones, y abonar los pagos pendientes, el Espanyol valoró la posibilidad de abrir una nueva línea de crédito de 20 millones de euros, aprovechando que la reducción de la deuda facilita el acceso a esta vía de financiación.

Ante esta situación, el presidente Chen ha optado por aportar estos préstamos a título personal, pudiendo ofrecer al club condiciones más ventajosas en cuanto al tipo de interés aplicable, realizando esa aportación en varios créditos, cumpliendo con las restricciones del gobierno chino.

Esta no es la primera ocasión en que el dirigente ayuda al club aportando liquidez. En la última ampliación de capital, Rastar Group capitalizó préstamos por aproximadamente 50 millones de euros.